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安康市发展和改革委员会

安发改环资函〔2021〕24号 签发人：陶柏林

安康市发展和改革委员会
关于市四届人大七次会议第 143 号

建 议 的 复 函

李涛代表：

您提出的《关于解决碳中和落地的建议》收悉，现答复如下：

首先感谢您对我市生态文明建设的关心，同时也感谢宝通公

司为我市环保设施能力建设所作出的贡献。

2030 年前实现碳达峰、2060 年前实现碳中和，是我国基于

推动构建人类命运共同体的责任担当和实现可持续发展的内在

要求作出的重大战略决策，对以生态立市的安康来说，即是挑战

也是机遇，把碳达峰、碳中和纳入生态文明建设，更加有效地将

生态资源转化为经济优势，推动我市生态经济化、经济生态化全

省走前列全国争一流应是我们今后一段时期的重要工作。

https://daqi.bjx.com.cn/zt.asp?topic=%cc%bc%b4%ef%b7%e5
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我们十分赞同您提出的关于解决碳中和落地的建议措施。

目前，我市按照中央、省的统一部署，正在研究建立全市碳

达峰、碳中和协调推进机制，成立安康市推进碳达峰、碳中和工

作领导小组，切实加强组织领导，形成工作合力。

下一步，我委将从以下几个方面入手，推动碳达峰、碳中和。

一是加强宣传推广，会同有关部门和单位围绕“节能降碳，

绿色发展、“低碳生活，绿建未来”宣传主题，按照党中央、国

务院关于碳达峰、碳中和决策部署，组织开展相关宣传活动，提

升全社会节能意识和节能能力，推动形成绿色低碳生产生活方

式，不断推进生态文明建设。

二是加大力度做好能耗“双控”工作，强化能耗“双控”指

标分配和考核，推动重点耗能行业节能改造，严格落实节能审查

制度，严格控制传统高耗能行业新增产能。

三是开展研究我市“十四五”期间产业结构优化、能耗“双

控”、重点领域节能降碳、环保技术研发、碳排放和用能权交易

市场建设、生态产品价值实现机制、绿色金融体系、提升生态系

统碳汇能力等方面的专题研究。

四是推进绿色循环发展，大力发展循环经济。着力打造富硒

产业、生态康养、新型材料三大千亿级产业集群，发展壮大装备

制造、电子信息、现代物流、毛绒玩具等新支柱产业，支持特色

优势产业多元化发展，提升产业链供应链现代化水平。更加有效

地将生态资源转化为经济优势。

五是加大项目资金争取，结合垃圾分类工作，推动全市环卫

https://daqi.bjx.com.cn/zt.asp?topic=%cc%bc%b4%ef%b7%e5
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转运体系建设，对进入中省投资计划安排的项目，在设备采购等

方面鼓励优先选用本市内企业产品，壮大我市环保产业。

生态文明建设是我们今后一段时间的重点工作，我们将认真

履行工作职责，汇同各方力量推动碳达峰、碳中和工作。感谢您

对我们工作的关注和支持，欢迎您为安康经济社会发展建言献

策。

安康市发展和改革委员会

2021 年 8 月 18 日
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